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有聲

聚合各方交大菁英共謀新未來

友聲室主了
。蔣光照

友聲重生了，友聲有救了!是校友們天大的喜

訊 o I忘記過去，努力面前 J (所謂過去，係僅指

最近的十年 D 我們永遠懷念友聲大功臣唐慧貞大

姊。也不能忘記幾位稱職的總編﹒王瑞、沈繩一、

孫衛、盧善棟、孫金聲等學長。)

首先，我先以慚愧的 JL/情，向新竹交大鄧啟福

校長、溫1夏岸教授及主編羅瑞仙小姐(校友許傳芳

之夫人)致最高的敬意 O 校友應該幫助母校，如今

反而要母校來幫助校友會編「友聲」不管怎樣，友

聲能復活、辨好，總是好事。

當初，我對羅小組主編「友聲」並無信心 O 因

她太年輕，非交大畢業，對校史暸解有恨，但她苦

讀「友聲 j 自 1952 年 4/8 出版的第一期看起，雖

一時無法看完，但對交大已有所暸解，且發生感情

和興趣 O 她為是空出友聲，廢寢忘食竟然病倒了。她

這樣的投入果然於六月底準時出版了 344 期友聲 O

最難得是校對精細，沒有錯字 O 還是我最近十年來

看到的第一本好友聲。在四月校慶出版的友聲一一

「新啼 j 仍錯誤不少。因時間倉促，且係初編，情

有可原 O

最重要的編輯問題解決了 O 次要的經費問題希

望有個長期的好辦法 O 如能籌措一筆基金，一勞永

逸，當然最好。但綿不能像前二期靠拉廣告過日

子。我不贊成「友聲」要訂購，因訂購須辦手續，

不方便。(我早於二、三年前不日殷理事長，同時面

90

交友聲訂閱費新台幣 5_000 元，作為友聲永久訂

戶，消息全無。)因校友很多，印刷昂貴，郵寄費

時，對友聲無興趣的同學，寄了是一種浪費，所以

我提議要看友聲的校友，須作一通知給「友聲 J '
不然，就不寄了。但在大陸畢業的老校友，在美、

在台或國外，因人數不多，不必通知，全數照寄 O

我已代表你們向「友聲J 請命，已蒙同意 O 且希望

美國老校友能先寄 O 不訂購，就靠自動樂捐。作者

拋磚引玉，先捐「友聲 J 15.000 元，校友會 10_000

元。只要能有 100 位校友平均捐 15 ，000 元，即有

150 萬，則一年的經費就解決了。一干、三千的贊

助，非常歡迎。如同學中的大企業家，一捐數百

萬，這是夢寐以求的。捐款人將刊登在「友聲」

t , I 友聲J 每期收支清楚交待，以示公信。第三

點，須照鄧校長的指示，雙月刊準時出版，按時送

到需要|友聲」校友的于中 O 第四點，希望老校友

重燃當初的愛心，多多賜稿，保證全文照登，不會

像從前的腰斬，如有稿擠等原因，不及登出，亦會

有所交待。以上係我個人對「友聲J 的感言，有不

當之處，請多多賜教 o -F次「友聲」如有篇幅，我

當向各位學長報告校友會的近況。




